

## 公開参観日(5/26)ありがとうございました!



校長講話

校長講話 初めに「新年度が始まって二ヶ月・・・元気で明るい声が学校中に響く。学校が生きていると実感。休み時間にはオアシス広場でオニごっこを楽しむ子どもたち。遊びながら、頭をフル回転させ新しい遊びを創りだしている。体を動かして遊ぶ事の大切さ。玄関前の「よく学び よく遊べ」の碑。勉強ばかりでもだめ、遊びばかりでもだめ、「よく学び、よ

く遊ぶ」子どもが、屋代小学校の教育目標である「豊かな心を持ち、たくましく生きる屋代の子ども」に育っていくのだと思う。

続いて、虫の好きな子どもを例に挙げながら、「子どもの人生にとって『このとき』と思う場面があったら、その子が一步踏み出せるように背中を押してあげて欲しい」。三つ目に、「子どもたちが『ただいま』と言って家に帰った時に、目と目を合わせて心の対話の時間をとって

欲しい。もし心に何か抱えて帰ってきたとしても、明日からまた頑張ろうという気持ちがわいてくると思います」。最後に、「屋代という地域はみんなで子どもたちを育てようという意識がとても高く、それが屋代の誇りです。」と話されました。



苗の植えかえ



3  
 } 3  
 - ハ  
 U G  
 !  
 :  
 ¥  
 ?



やしろかるた

## 大勢のご参観、ありがとうございました!!

### 公開参観にあわせて、第1回学校評議員会を開催しました!

- 渡辺 英治 様 (1区・自営業)      氏井 孝子 様 (2区・民生児童委員)  
 菅谷 啓美 様 (3区・子ども見守り隊)      小林 一哲 様 (4区・H22PTA 会長)  
 中村 寛 様 (5区・屋代公民館長)      大倉 順子 様 (6区・子ども見守り隊)

学校・家庭・地域が連携し、子どもの健やかな成長を担っていくために、学校運営についてご意見をいただく学校評議員の方々です。学校長より学校運営の基本方針を説明し、家庭・地域の教育への願い等をお話いただきました。

# 地球のために私たちができること

5月15日(火) 児童集会



紙、ビニール袋、箱などを用意して、実演をしながら説明をする環境委員会の児童たち。



集まった牛乳パックを積み込むお手伝い。入れておいた箱も捨てずに再利用します。

この日の児童集会では、環境委員から次のような発表がありました。「牛乳パックをたくさん集めましょう。今回集まった牛乳パックが840kgになり、ネパールに1680本の木の苗を植えることができます。」「地球温暖化を防ぐためにゴミをへらしましょう。紙はリサイクルしましょう。次に、電気をこまめに消しましょう。最後に水を大切に使いましょう。手を洗うなら鉛筆の太さで十分です。」一年生にもわかりやすいように、具体的にやってみせてくれて、何をどうすれば良いかがわかる発表でした。屋代小学校は環境への意識が高いと感じる発表でした。この具体的な取り組みが学校で今まで以上に進み、さらに家庭や地域へと広がりを見せてほしいと感じました。家庭や地域でのご協力をこれからもお願いいたします。

## 読書週間 6/11～15 <最近の学校生活から> プール開き 6/18



ボランティアの方々に来ていただき全学級で読み聞かせが行われました。



クロール25mのタイムを2～3秒縮める。平泳ぎをマスターする。

クロール20m  
背泳ぎ15mが目標

6年竹組大塚眞陽さん 3年竹組近藤愛里さんが代表して目標を発表しました。

7月11日(水) 予定されている地区懇談会については、本年度は、各支部の正副支部長さんが保護者の代表として参加し、区長さん、民生児童委員さんとともに地区の危険箇所、実情、地域での児童の様子を話し合います。(昨年度のPTA 理事会の反省より)